



Newsletter Nr. 6 2016



Hochstammtrauerrose, die auf Sonne wartet ...

Liebe Mitstrickerinnen,

mein Facebook-Account Lydia-Wollig-Kreativ ist aktiv. Vielleicht schauen Sie einfach mal rein.

Den geplanten Strickurlaub finden Sie nun auch – wie angekündigt – auf meiner Website. Ich habe auch schon zwei Interessentinnen, was mich natürlich sehr freut. Gern schicke ich bei Interesse ausführlichere Informationen.

In Sachen Stricken war ich aus familiären Gründen nicht so fleißig. Dafür habe ich den kleinen weiblichen, ausnehmend süßen Dackel – Bienchen – meiner Tante in Pflege.



Vorstellen möchte ich gerne einen Westenschal, den ich aus einem Woll-Leinen-Misch-Garn gestrickt habe. Er wird einfach an einem Ende wie ein Schal begonnen. Dann werden bei Erreichen der gewünschten Länge einfach Löcher für die Arme gestrickt. Damit der Schal am Rücken etwas länger ist, habe ich dann an einer Seite Maschen zugenommen. Nach der Mitte wird entsprechend symmetrisch die andere Hälfte gestrickt.

Hier ein paar Fotos. Gern gibt es bei Interesse mehr Informationen.



Neues vom Schopf gibt es auch:

Unser Garten ist sehr baustellengeprägt,

sowohl die Terrasse



als auch die Einfahrt sind zurzeit „verunstaltet“.



Aber: Ich bin sicher, der umgebaute Schopf wird superschön. Ich freue mich schon sehr darauf.

Herzlich Grüße aus dem Zedernweg

Ihre wollig-kreative

Lydia Tebroke